

## 話題を提供してください！

伊奈庁舎秘書広聴課 ☎ 58-2111 (内線1202～1203)

※紙面の都合上、投稿いただいた情報が必ずしも掲載できるとは限りませんので、ご了承ください。

## おいしいお米が実りますように 小学生が田植え体験学習

5月22日、初夏を思わせるような晴天のなか、伊奈地区の小学校6年生が合同で、毎年恒例の田植え体験学習を行いました。

今回、田植えを初めて体験する児童も多く、ぬかるんだ田んぼの感触に戸惑いながらも、元氣よく一生懸命に苗を植えていました。

これは、教育委員会の総合的な学習の一環で、米づくりなどの体験を通じて、農業や食物の大切さを学んでもらうことが目的です。

また、自分たちで作ったお米は秋に収穫され、学校給食に出される予定です。実りある秋となればよいですね。



どろんこで田植え体験だ

## おいしいお茶ができました

5月14日、伊奈東中学校において、毎年恒例の「お茶祭り」が開催されました。これは、1年生の恒例行事で、茶の産地だった地域の伝統を学び、友人や地域に住む人と交流を深めることを目的としています。

前日につんでおいた柔らかい新芽を釜で蒸し、お茶の葉を乾燥させる道具「ほい炉」を使って、根氣よく手もみしながら炭火でじっくりと茶葉を乾燥させました。

初めてお茶作りを体験した生徒たちは、地元の方々の丁寧な指導のもと、戸惑いながらも楽しく元氣に作業をしていました。

できたての茶葉を使っていれたお茶は香りもよく、また、自分たちの手で作り上げたぶん味も格別で、たくさんのお茶が何杯もお替りをしていました。

残った茶葉は、生徒たちがそれぞれ自宅に持ち帰り、家族で味わったそうです。



根氣よく手もみをして



つみたてのお茶に満足な笑顔